

令和4年9月20日(火)

学校だより 第86号



高槻だより



高槻小学校学校教育目標
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち か しこく
つ よく き よらかな 子ども



【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



気持ちをコントロールするための声かけをお願いいたします！！



台風14号の影響は、いかがでしたでしょうか。今回は、休日中の上陸ということで、子ども達の学校生活に直接的な影響はありませんでした。安全確保の視点から、何かお気づきの点がございましたら、ぜひ、学校までお知らせください。

さて、今週は、3日間しかありません。子ども達も気持ちの切り替えが難しいかもしれませんが、短期間でのお休みの繰り返しが続きますので、来週の連休明け、あるいは、9月末までのスパンで生活リズムについてご配慮ください。日々の健康管理、感染防止の取組等、どうぞ、よろしくをお願いいたします。

【高槻っ子スナップ！！ 1年 給食、掃除、生活科学習等の様子】

15日(木)の1年生の子ども達の様子です。この日は、同じ階に教室がある6年生は、校外学習で1日、不在でしたが、1年生は、6年生がいないことに気付かないくらい、自分達のこと熱中していたことと思

います。この日も、1年生は、やるべきことは、みんなで一生懸命に行っていました。すっかり、



高槻っ子として、頑張っています。これからの学校生活では、ますます、できることを増やして、2年生としてスタートを切る力を定着させていくことが、目標になります。頑張れ、1年生！！



〔校長室より(♪ スズメバチに関する対応について (注意喚起) (♪)〕

これまで、学校(敷地内)で、ハチに刺されて病院受診をしたというケースは、ないかと思いますが、教室室内でも、ハチが入ってきたということは、今年度も、何度か起きています。スズメバチは激しい攻撃性を持ち、活動が活発化する8月から10月にかけて、巣に近づくと人を攻撃することがあります。

そこで、改めて、以下のような内容について、16日(金)に、学級で指導を行っています。ご自宅付近、遊びに行っている場所等も含め、安全についてのご確認をしてください。



【スズメバチ及び巣に関する注意点】

- (1) 黒い色や香水などの強い香りのものを攻撃する習性があるため、可能な範囲で避けるようにする。
- (2) スズメバチ及び巣を発見した場合は、刺激を与えないよう、近づいたり、大声を出したりしないようにする。